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Das ist ein Büro. 

Hier melden sich Menschen,  

die schlechter als andere behandelt werden. 

Aber sie haben nichts Schlimmes gemacht. 

Das nennt man Diskriminierung. 

Oder Benachteiligung. 

Das ist die Telefon·nummer:  

0 800 546 546 5

Das ist die Internet·seite:  

www.antidiskriminierungsstelle.de

http://www.antidiskriminierungsstelle.de


Das machen wir:

	— Wir beraten Sie zum Thema Diskriminierung.

	— Wir erklären:  

Das ist Diskriminierung.  

So können Sie sich wehren.

	— Sie können uns sagen:  

Dort gibt es Diskriminierung.

Das Büro gibt es seit 2006. 



Damals gab es ein neues Gesetz:  

Das Allgemeine Gleich·behandlungs·gesetz.

In dem Gesetz steht:  

Alle Menschen sind gleich. 

Menschen dürfen nicht schlechter behandelt werden  

als andere Menschen:

	— Weil sie anders aussehen.

	— Weil sie aus einem anderen Land kommen.

	— Weil sie eine andere Religion haben  

oder weil sie keine Religion haben.

	— Weil sie ein Mann oder eine Frau sind.

	— Weil sie ein bestimmtes Alter haben.



	— Weil sie behindert sind.

	— Weil sie als Mann einen Mann lieben  

oder als Frau eine Frau lieben.

Die Menschen müssen  

alle Gründe für Benachteiligung ernst nehmen.



Das will der deutsche Staat mit dem Gesetz schaffen: 

Alle Menschen sollen sich gleich behandeln. 

Alle sollen die gleichen Rechte haben. 

Das Allgemeine Gleich·behandlungs·gesetz  

schützt Menschen vor Diskriminierung  

im Arbeits·leben und bei Alltags·geschäften.

Alltags·geschäfte sind zum Beispiel:

	— Wenn Sie eine Wohnung anmieten.

	— Wenn Sie ein Hotel·zimmer buchen.



Die Anti·diskriminierungs·stelle hat 3 Aufgaben: 

Die 1. Aufgabe ist die Beratung.

Wir beraten Sie:

	— Wenn Sie Probleme mit Benachteiligungen haben. 

	— Wenn Sie schlechter behandelt werden.  

Zum Beispiel bei der Arbeit  

oder bei der Wohnungs·suche.

Die Menschen haben viele Fragen: 

Was ist Diskriminierung? 

Und was kann ich dagegen tun? 

Wenn Sie Fragen haben  

können Sie uns anrufen. 

Oder eine E-Mail schreiben.

Wir helfen Ihnen:  

Wenn Sie benachteiligt werden.

Wir erklären Ihnen:  

Das ist Ihr Recht! 

Das können Sie jetzt tun!



Die 2. Aufgabe ist die Forschung.

Viele Menschen in Deutschland  

haben Fragen zu Benachteiligung. 

Aber: Viele Fragen werden noch nicht beantwortet. 

Deshalb muss man noch mehr  

über das Thema sprechen. 

Dann kann man auch mehr  

gegen Benachteiligung tun. 

Es ist ganz wichtig:  

Dass wir mehr über Benachteiligung erfahren. 

Das wollen wir: 
Alle Menschen sollen gleich behandelt werden. 

Alle Menschen sollen ihre Rechte kennen. 

Und sich besser gegen Benachteiligung  

wehren können.



Deshalb müssen wir die Menschen fragen:

	— Welche Benachteiligung haben Sie erlebt?

	— Wo werden Sie schlechter behandelt  

als andere Menschen?

Wir geben Aufträge an andere Büros. 

In diesen Büros arbeiten Menschen. 

Sie wissen viel über Benachteiligung. 

Diese Menschen schreiben Berichte. 

In den Berichten steht:  

Diese Benachteiligung gibt es. 

So geht es den Menschen mit Benachteiligungen.

Diese Berichte gibt es auf unserer Internet·seite: 

www.antidiskriminierungsstelle.de

http://www.antidiskriminierungsstelle.de


Die 3. Aufgabe ist die Öffentlichkeits·arbeit.

Wir machen Benachteiligungen bekannt.

Denn viele Menschen wissen nicht:  
Das ist Diskriminierung. 

So wehre ich mich dagegen. 

Wir sagen ihnen:  

Hier finden Sie Hilfe.

Das wollen wir: 
Alle Menschen sollen ihre Rechte kennen. 

Und sich besser gegen Benachteiligungen  

wehren können. 

Alle Menschen sollen gleich behandelt werden.



Deshalb machen wir viele Veranstaltungen. 

Und wir informieren über  

das Allgemeine Gleich·behandlungs·gesetz.

Alle sollen das Gesetz kennen. 

In dem Gesetz steht:  

Das ist Ihr Recht. 

Andere dürfen Sie nicht benachteiligen.



Das ist unsere Telefon·nummer:  

0 800 546 546 5 

Unsere Telefon·sprech·zeiten sind:  

Montag bis Donnerstag von 9 Uhr bis 15 Uhr.

Sie können uns auch eine E-Mail schreiben:  

beratung@ads.bund.de

Sie können uns auch einen Brief schreiben. 

Das ist unsere Adresse: 

Antidiskriminierungsstelle  

des Bundes 

Glinkastraße 24 

10117 Berlin

Das ist unsere Internet·seite:  

www.antidiskriminierungsstelle.de

mailto:beratung@ads.bund.de
http://www.antidiskriminierungsstelle.de


Wir haben das Heft gemacht

Die Anti·diskriminierungs·stelle des Bundes  

hat dieses Heft gemacht.

Dieses Heft ist kostenlos. 

Niemand darf es verkaufen. 

Dieses Heft ist von August 2021.

Bilder
Simone Fass hat die Bilder für dieses Heft gezeichnet. 

Bilder zeichnen ist ihr Beruf. 

Das ist die Internet·seite:  

https://simonefass.de

Prüfung
Elke Baier und Silvio Röhl haben den Text geprüft. 

Beide sind Prüfer für Leichte Sprache.

Gestaltung
Die Firma zweiband.media GmbH  

hat das Heft gestaltet. 

Das ist die Internet·seite:  

www.zweiband.de

https://simonefass.de
http://www.zweiband.de
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